

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan diatas dikemukakan beberapa kesimpulan sebagai berikut :

Persepsi masyarakat tentang budi daya rumput laut di Desa Uabanga Kecamatan Bonepantai Kabupaten Bone Bolango adalah pada umumnya masyarakat di Desa Uabanga sudah mengetahui rumput laut ini akan tetapi mereka tidak tahu faktor-faktor yang menunjang keberhasilan budidaya rumput laut yakni pemilihan lokasi, persiapan penanaman, penanaman, dan pemeliharaan.

Masyarakat di desa ini tidak mengetahui cara menentukan lokasi yang baik. Padahal keberhasilan dalam membudidayakan rumput laut ditentukan sejak penentuan lokasi. Untuk persiapan penanaman masyarakat di desa ini sudah sedikit mengetahui cara persiapan penanaman yakni menyediakan peralatan penanaman yang dibutuhkan akan tetapi masyarakat di desa ini tidak tahu dalam menentukan bibit yang baik oleh sebab itu mereka tidak memiliki semangat dalam membudidayakan rumput laut ini.

Dalam proses penanaman rumput laut ini juga masyarakat di desa ini tidak tahu cara penanaman rumput laut yang baik. Mereka juga tidak mengetahui metode budidaya penanaman yang akan dilakukan. Metode ini sangat berpengaruh terhadap pertumbuhan rumput laut itu sendiri. Padahal rumput laut ini harganya cukup mahal. Hal ini dibuktikan dengan adanya para pembudidaya rumput laut yang telah berhasil kehidupan ekonomi telah membaik. Akan tetapi melihat tingkat pengetahuan masyarakat yang kurang dalam membudidayakan rumput laut ini maka perhatian dari pemerintah setempat sangat dibutuhkan.

Selain proses penanaman, proses akhir yang juga sangat menunjang dalam keberhasilan budi daya rumput laut adalah pemeliharaan. Sayangnya masyarakat di desa ini kurang memiliki pengetahuan serta pengalaman untuk memelihara rumput laut. Padahal rumput laut ini harganya cukup mahal. Hal ini dibuktikan dengan adanya para pembudidaya rumput laut yang telah berhasil kehidupan ekonomi telah membaik. Cara memonitoring pertumbuhan tanaman rumput laut pun masyarakat di desa ini tidak mengetahuinya, hal ini dikarenakan kurangnya pengetahuan masyarakat dalam membudidayakan rumput laut. Padahal sebagian besar masyarakat di desa ini memiliki kemauan untuk membudidayakan rumput laut di samping mereka memiliki pekerjaan lain. Sebab mereka akan mendapatkan tambahan penghasilan .

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka dikemukakan beberapa saran sebagai berikut :

1. Masyarakat di desa ini perlu mendapatkan informasi yang cukup dalam hal pembudidayaan rumput laut ini dan perlu peningkatan keterampilan tambahan melalui kegiatan pelatihan dan pemagangan baik menyangkut teknik pembudidayaan maupun aspek-aspek manajemen pemasaran dan pengolahan pasca panen.
2. Diperlukan dukungan dari pemerintah untuk membudidayakan rumput laut ini. Pemerintah sebaiknya memberikan sosialisasi dan bantuan dana kepada masyarakat agar masyarakat termotivasi dalam memberdayakan rumput laut.